

Canciller de Cuba visita el Vaticano y sostiene encuentro con su Secretario de Estado



Vaticano, 23 jun (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, concluyó una visita oficial al Vaticano, durante la cual sostuvo conversaciones con el Secretario de Estado, Cardenal Pietro Parolin.

Previamente se entrevistó con Monseñor Giovanni Angelo Becciu, Sustituto para los Asuntos Generales de la Secretaría de Estado, y con Monseñor Paul Richard Gallagher, Secretario para las Relaciones con los Estados.

Durante los intercambios se constató el positivo desarrollo de las relaciones bilaterales que se caracterizan por un diálogo fructífero, cordial y respetuoso, así como la voluntad compartida de continuar profundizándolo.

Integraron la delegación cubana el Embajador ante la Santa Sede, Jorge Quesada Concepción; el Director para Europa y Canadá del Ministerio de Relaciones Exteriores, Elio Rodríguez Perdomo, y la Jefa de la Secretaría del Ministro, Bárbara Montalvo Álvarez.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/133650-canciller-de-cuba-visita-el-vaticano-y-sostiene-encuentro-con-su-secretario-de-estado>



Radio Habana Cuba